

## 大阪大学ほか16名！！

国公立大学前期試験71回生の結果がほぼ出揃いました。推薦を併せて現時点で16名（浪人含めると17名）の合格をいただきました。中でも大阪大学工学部、協定校である兵庫教育大学への合格者が出ました。地道な努力が実を結びました。

## 1年森林、演習林実習

3月1日（金）と3月4日（月）～7日（木）にかけて森林環境科学科1年1組の演習林実習を行いました。今回は、特用林産物であるシイタケの植菌を主に体験しました。コナラの原木にドリルで穴をあけ、シイタケの菌を打ち込み、菌栓でふたをして日陰（ほだ場）で仮伏せして置きます。菌は2年間かけて樹皮の内側に活着し、生徒が3年生になる秋に収穫を迎えます。また、昨年使用したほだ場の補修や除伐作業も行いました。5月の演習林実習と比べて実習に励む姿もさまになり、団体生活における協調性もさらに身につけてきました。この体験を通して林業への興味・関心も高まり成長できたと思います。



## 第6回山高街の駅

3月2日（土）、山崎町にある咲ランド2階セントラルコートで、本年度最後の「山高街の駅」を開催し、たくさんの地域の方々に来ていただきました。

今回は生活創造科が、手づくりお菓子・手づくり小物の販売、綿菓子の実演、ボンボンマスコットの作成、ツムツム釣りなどのゲーム、紙人形劇に取り組みました。



## 西播磨実践交流大会

3月10日（日）西播磨県民局にて、「こころ豊かな西播磨実践交流大会～平成30年度地域づくり活動発表会～」が開催され、本校の生活創造科が7年前から取り組んでいる防災活動について発表を行いました。

西播磨を中心とした16の団体がそれぞれ取り組んだ事業について説明しました。本校は、2年連続ぼうさい大賞を受賞した経験を活かし、継続的・発展的に防災についての体験学習を行ない、地域の方々と連携した活動を続けながら、地域防災に対する意識を向上させていきたいと考えています。



## 学力検査おわる

3月12日（火）平成31年度の入学生を決定する兵庫県公立高等学校入学者選抜学力検査が実施され、受検生が5教科の学力検査に臨みました。

推薦・特色選抜で決定した人数を除いて、森林・生活科各20名、普通科151名を選抜します。普通科は第4学区複数志願選抜となっています。

合格者発表は、3月19日（火）10:00です。新入生の入学が待ち遠しいところです。